

4

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Projekt „Kids in die Bäder“ ein Erfolgsmodell?

Wir fragen den Senat:

Wie viele Kinder haben seit dem Projektstart von „Kids in die Bäder“ an diesem teilgenommen und mit welchem Erfolg (insb. welches Schwimmbadzeichen)?

Wie hoch war die jährliche finanzielle Unterstützung seitens des Senats und anderer Träger für das Projekt „Kids in die Bäder“ und inwiefern ist es beabsichtigt auch zukünftig in dieses Projekt zu investieren?

Wie viele Kinder wurden im Anschluss der Teilnahme an dem Projekt in einen Verein des organisierten Sports „überführt“?

Marco Lübke, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU